

## **ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE GARANTIA DE LA CALIDAD DEL PROGRAMA DE DOCTORADO DE BIOLOGÍA FUNDAMENTAL Y DE SISTEMAS (BFS) CELEBRADA EL DÍA 27 DE OCTUBRE DE 2023**

En Granada, siendo las 12 horas del día 27 de octubre del año dos mil veintitres, se reúne virtualmente la Comisión de garantía de la calidad de Biología Fundamental de Sistemas (BFS) con el siguiente orden del día:

1. Análisis y discusión del informe de la ACCUA
2. Sugerencias y preguntas.

### 1. Análisis del Informe anual de seguimiento de la ACCUA:

Se analizan los aspectos que deben ser subsanados, llegándose a las siguientes conclusiones:

- Satisfacción de los empleadores: A resolver por el Departamento de Calidad de la EIP

- Encuestas de los egresados: A resolver por el Departamento de Calidad de la EIP

- Página web en inglés: A resolver por la EIP

- Información de egresados: A resolver por el Departamento de Calidad de la EIP.

Se acuerda que cada miembro de la Comisión Académica envíe un mail a los profesores de la línea para que aporte información sobre los egresados.

- Satisfacción de los empleadores: A resolver por el Departamento de Calidad de la EIP

- Actas de la Comisión de Garantía de la Calidad: Se publicarán la web las posteriores a 2019

- Deben existir doctorandos en todas las líneas de investigación: Se acuerda reducir el número de líneas. Se definirá en una próxima reunión virtual. Se hará un MODIFICA

- Publicar las reuniones de las comisiones académicas y de garantía de la calidad del título: Se van a publicar

- Aspecto sobre el profesorado: Se discute que quizás no se han manejado los datos actualizados debido a que en los últimos años se ha reducido el profesorado. Se acuerda revisar el profesorado con vistas a reducir. La Dra. Carrillo sugiere hacer una reunión con todos los profesores del Programa para explicarles el funcionamiento del Programa.

- Tesis en cotutela: Se está intentando fomentar las tesis en esta modalidad

- Aumentar el nº de tesis dirigidas: Se trata de un aspecto con difícil solución por parte de la Comisión. Sería necesario incrementar la financiación para la contratación de personal investigador en formación

- Tesis en modalidad industrial: Se están realizando actualmente. Se incluirá información sobre las mismas

- Mecanismos para evaluar el grado de consecución de las actividades formativas: Se explicará.

- Información sobre la orientación laboral de los doctorandos: Existe en la Universidad y en el CSIC. Se aportarán los links
- Inserción laboral de los egresados: Se recabará la información de los directores
- Tasa de abandono elevado: Se acuerda solicitar a la EIP los criterios empleados para calcular esta tasa, ya que no somos conscientes de una tasa tan elevada.

2. No hay ruegos ni preguntas